
 

ロータリー特別月間 ５月 ： 青少年奉仕   ６月： ロータリー親睦活動 月間 

５月 1５日・  例会から 

『24－25 年度地区研修・協議会報告・他 』

大久保ガバナー年度 地区大会記念ゴルフ大会 

２０２４年５月１４日（火） 大洗ゴルフ倶楽部で、 

開催される 

小谷松政紀会長あいさつ 

昨日、5月 14日火曜日、大洗町の、大洗ゴルフ倶楽部

で、今年度、大久保ガバナー年度の地区大会記念ゴルフ大

会が開催されました。鈴木国男、親睦委員会ゴルフ担当委

員長、大河原浩地区幹事、滝義昭副幹事、大平敏明米

山奨学会委員長、橋本義隆委員さんと 6人で参加いたしま

した。参加していただき、ご苦労様でした。ゴルフ場の定員を

超えて１９０名を超える会員が集まり盛会でした。主催者

側の水戸ロータリークラブは、出場者ではなく、全員、大会運

営の裏方として活動してくれました。来年の４月１５日に

は、当クラブが主催者として、実施されます。試合終了後、

俱楽部側と次年度大会について、鈴木国男委員長、大河

原地区幹事同席で、少し打ち合わせをしてきました。 

地区研修・協議会の報告 田所和雄委員長 

５月１５日例会プログラムは、先週に引き続き、去る４月

１４日に開催された、2024‐２５年度地区研修協議会の参

加者の報告を行った。 

本日は，第５グループ、ロータリー財団委員会関係に出席

した、次年度ロータリー財団委員会 田所和雄委員長が報告

を行った。 

「世界でよ

いこ とを しよ

う 」 と標語を

掲げるロータリ

ー財団委員

会の次年度

大髙司郎ガ

バナー年度に

おける財団寄付目標は以下のようである。 

＊ 年次寄金寄付  １５０ドル 

＊ ポリオプラス寄金   ３０ドル 

＊ べネファクター（恒久寄金）1000 ドルを寄付 １名以上 

＊ ポリオ・プラス・ソサエティ 毎年１００ドル以上の寄付 

新たに地区目標に掲げられた。 

＊ ポール・ハリス・ソサエティ毎年１０００ドルの寄付。地区

で、１００人会員を維持する。 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当 ５ 月 1 ５日 出席報告 

５月２１日 高萩３団体（LC,JC,RC 合同例会 会長、幹事 会員数 出席者 欠席者 

５月２９日 休会（シンガポール国際大会参加 ２７ １５ １２ 

６月 ５日 プログラム・フォーラム 次年度会長幹事 出 席 率 ：  ５６ ％ 

６月１２日 次年度へ引継ぎ（クラブ協議会） 各委員会委員長 前々週訂正 ： １００ ％ 
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財団寄付と同時にグローバル補助金と地区補助金を活

用して、「世界によいことをしよう」と寄金を活用する

ことも重要なことで、協議が進められたということで

ある。当クラブでは、すでに地区補助金の活用につい

て青少年の職業教育の分野で地区補助金の申請をして

いる 

 地区大会実行委員会の報告 

 本日のプログ

ラムでは、田所

財団委員長の

報告の後、地

区大会実行委

員会からの報

告を行った。 

はじめに、先

週に引き続き

鈴木啓志実行

委員長からこれまでの経過について報告を行った。 

本ページ上段に掲げた、「輝こうロータリーと共に 2820」は、

２４‐２５年度、大髙司郎ガバナー年度地区大会のスロー

ガンである。 

実行委員会の組織 

 4 月１４日、３大セミナーのまとめでもある、地区研修・協

議会が終了し、１６日には、地区大会実施に当たって、担当

執行する企業「東京企画」と会議を行った。 

 その後、４月２７日、ガバナーエレクト事務所で、ホストクラ

ブとしての、実行委員会を開催した。 

 この協議では以下のように組織対応を決定した 

  第１部会 総務、記録・写真、広報、記念誌、印刷 

         コ・ホストクラブ  日立 RC 

  第２部会 会場設営、友愛コーナー、展示、ショッピングコ

ーナー 

         コ・ホストクラブ  日立南 RC、日立北 RC 

  第３部会 記念講演、記念事業、エクスカーション 

         表彰、記念品 

         コ・ホストクラブ 北茨城 RC 

  第４部会 懇親会、歓迎晩餐会、アトラクション、 

司会進行 

コ・ホストクラブ 日立中央 RC が 

  第５部会 来賓接待、青少年・財団・米山関係、 

         隔週委員会対応 

         コ・ホストクラブ 日立港 RC 

 

 

 

親善野球大会 江尻寛 和田昌也 

    コ・ホストクラブ 日立北 RC 

地区大会記念ゴルフ大会 鈴木国男 小谷松政紀 

      コ・ホストクラブ 日立南 RC 

実行委員会の経過 

その後の経過は、４月１７日の例会、５月８日の例会で

報告し、５月１４日、第１部会のコ・ホストクラブから副幹事

さんに出席していただき協議を行った。そして、第４部会ではオ

ンラインで協議を行った。 

５月２０日には、第２部会のコ・ホストクラブとの会議が予

定されている。 

地区大会のスローガンについては、大髙年度の地区スロー

ガン 「 BE THE INSPIRATION 元気な一歩、ともに成

長するクラブの力 」を掲載すること等を検討したが、大髙ガバ

ナーエレクトが地区大会に求める理念にふさわしく決定した。 

本日の例会では、このような経過について、実行委員長から

報告された。 

 

 第２部会について、江尻寛委員長の報告 

 

 第 2 部会は、会場設営、

受付、友愛コーナー、展示、

出店コーナーを担当する、

特に総務関係と関連する内

容が多く、第１部会と協調

して進めてきた。その経過に

ついて報告した。 

 会場設営は、素人では難しくイベント企業にお願いすることと

なるが、大会予算との兼ね合いもあり、細かい検討が会場使

用料などについては、検討されていないが 

減免制度などもあり、細かく検討する必要がある。 

 当地区の大会は伝統的に、東京企画というイベント企業に

お願いしてきた次第で、地元のイベント企業さんの参画はむず

かしいが、一方、大会予算が超過しないように実施するのも、

大事なことであり、検討を深めなければならないと考えている。 

 なお、さくらアリーナは、大きな陸上競技場が併設されていて

１１月１０日の行事が心配されたが、陸上競技場は、市内

のサッカースポーツ少年団の大会で、参加者は２００名を超

えないだろうと予想され、混雑は、回避できそうで安心した次

第です。 

 

２０２４－２５年度国際ロータリー第２８２０地区地区大会スローガン 

輝こうロータリーと共に ２８２０ 



 

 

 

高萩で、１泊２日 ライラを開催 

小森勇一青少年奉仕委員長からのお願い 

 地区研修・協議会の青少年奉仕委員会で、 

ライラセミナー（青少年指導者養成プログラム）を、

２０２４年１２月１４（土）１５日（日）、高萩市中戸

川の「大和の森 高萩スカイフィールド」で実施する

ことが公表されました。 

 地元なので、若い方の参加について、今から心がけ

ていただきますようお願いいたします。 

 

周培（しゅう ばい）さん からお便り 

 ２０２０－２１年度田所年度に、米山記念奨学会の奨

学生として、高萩ロータリークラブが世話クラブとして、１年間お

世話した 周 培 さんが、今春３月 茨城大学大学院博士

課程を修了し卒業した。そして めでたく 博士の学位を授与

された。そして、日本で就職したそうです。以下、周さんからの

御礼のお便り。 

 

「いつもお世話になっております。２０２０年度

のロータリー奨学生の周培です。 

 御返信遅くなって申し訳ありません。博士号取

得記念品の腕時計をいただきました。裏面に私の

名前も書いてあります。ロータリーの世界でただ

一つの時計をいただけて、とても誇りに思います。 

 入社したばかりで、学生と社会人の違いを感じ

ました。今は早起きが必要で満員電車に乗ること

もあり、社会人の大変さを感じる一方で、毎日充

実しています。まだ研修期間中で、基本的なこと

を学んでいるところです。来週から配属現場に入

るのを楽しみにしています。 

 また機会があれば高萩ロータリークラブに行き

たいと考えています。奨学生として高萩ロータリ

ークラブの例会に参加できたことを懐かしく思い

ます。 

 最後のなりますが、ご支援いただいたこと改め

て感謝申し上げます。 

 

【幹事報告 】 

1.ハイライトよねやま 

2.周培さんから博士号取得記念品のお礼 

3.水戸 RC、水戸西 RC、水戸南 RCからの会報 

 

【ニコニコ BOX】 

大髙司郎さん：次年度の地区大会スローガンは、

「輝こうロータリーと共に 2820」とします。よ

ろしくお願い致します。 

石君平さん：さわやかな陽気です。 

 

小森勇一さん：大久保年度記念ゴルフ大会、皆様

がんばって、ご苦労様でした。 

鈴木啓志さん：地区ゴルフ大会、お疲れさまでし

た。 

田所和雄さん：天候が良くなって来たので、朝の

ウオーキングを再開しました。１日１万歩、6 ㎞

が目標です。 

大平敏明さん：暑くなり薄着になりお腹ぽっこり

が気になっております。昨日は、歩きのゴルフと

連休は北茨城の栄蔵室行ってきましたが、効果な

し。 

 

小谷松政紀さん、平野浩司さん、江尻寛さん、 

石平光さん、鈴木国男さん、大河原浩さん、 

今川隆さん、滝徳宗さん、秋山順弘さん 

 

本日計    ９，０００円 

 累計  ６１０，０００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計        ０円 

累計   ５０１，９７０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計        ０円 

累計    ９０，８６０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計        ０円 

累計   ４２６，０００円 

 

【メークアップ】 

5 月 11 日 臨時諮問委員会 

     大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん 

5 月 12 日 RLI パートⅡ(次年度会長・AG) 

     大髙司郎さん、今川隆さん 

 

 


